

Les familles parentes et amies en Suisse et en France ont la grande tristesse de faire part du décès de

Jean-Pierre Delesderrier

qui nous a quittés le samedi 20 août 2016 dans sa 60e année, après une longue maladie supportée avec beaucoup de courage et de dignité.

La cérémonie aura lieu à l'église de Thoiry le mercredi 24 août 2016 à 15h00.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Domicile de la famille : Restaurant les Cépages, 01710 Thoiry.

Un cuisinier et un peintre se ressemblent : c'est le génie qui fait l'âme de leur art.